

# HTEC

Honda Technical College kansai

学校法人ホンダ学園  
ホンダ テクニカル カレッジ 関西

〒589-0012 大阪府大阪狭山市東くみの木2丁目1937番地の1  
TEL:072-366-9011 FAX:072-360-2230

発行責任者  
校長 澤田 武美

ホームページ・ケータイ サイト  
[http://www.hondacollege.ac.jp/honda\\_w/](http://www.hondacollege.ac.jp/honda_w/)

QRコード対応  
ケータイで  
簡単アクセス!



## 2016年 体育祭開催!



5月18日(水)、平成28年度「体育祭」を開催しました。今年のテーマは「深めようチームワーク」。各クラスごとのコミュニケーションを高めながら、白熱した競技を繰り広げました。競技は、「ミニ自転車レース」「大縄跳び」「クラス対抗リレー」「4WD(4人4脚)」を実施。競技が行われるごとに、各チームの団結力も高まり、声を掛け合う姿も見られ、特に4WD(4人4脚)では、一致団結したチームワークで大いに盛り上がりました。最終競技のクラス対抗リレー決勝ではそれぞれのチームからの応援が飛び交い、熱戦を見事制し自動車研究開発科3年生が総合優勝に輝きました。優勝おめでとうございます! ケガをすることなく、無事に体育祭を終えることが出来ました。



## 今年のテーマ 深めよう チームワーク

### 鈴鹿工場見学を実施(クルマの製造&リサイクル)



6月下旬、3日間の日程に分けて、全科1年生対象に三重県鈴鹿市にある本田技術工業(株)鈴鹿製作所(四輪生産工場)と、鈴鹿オートリサイクルセンター(自動車のリサイクル工場)の工場見学を実施しました。  
この行事は、クルマや自動車業界が抱える環境問題への興味関心を高め、今後の授業への意欲向上につなげる為に実施しています。  
鈴鹿製作所では、安全と品質を高いレベルで保ちながら1台のクルマが丁寧に組み立てられる様子を見学。また、鈴鹿オートリサイクルセンターでは、廃車で工場に配送されたクルマが分解され、パーツとしてリユース(再利用)する物、原料としてリサイクル(資源化)するもの、ゴミを減らす(リデュース)ものに分別されている様子を見学し、リサイクル分野の最先端技術を見る事ができました。  
参加した学生にとっては、最先端のクルマの生産とリサイクル工場を見学する事で、自分自身の知識を積み上げるきっかけになりました。

### 1年生対象「卒業生講話」開催



6月16日(木)、全科1年生を対象に「卒業生講話」を開催しました。  
この講話は、自動車業界における仕事の経験をを通して、企業が求めている事や学生生活でやらなければならない事を確認し、日々の授業や生活に活かす事を目的に実施しています。  
この日は四輪販売会社から(株)ホンダカーズ大阪の堀之内慎吾様、二輪販売会社からは(株)ホンダドリーム近畿の大前裕也様、製造開発分野からは(株)ケーヒンの坂本晃様と若手の方にお越しいただきより学生視点に近い講話をして頂きました。  
講話の内容は、仕事の現況報告から、「学生時代に取り組んできた事」や「もつとやっておけば良かった事」等、先輩としての熱いメッセージを伝えて頂き、学生には明日からの目標を見つけるきっかけとなる講話でした。  
今回、講話を頂いた方々、これからはホンダ学園卒業生として頑張ってください。そして、これからは後輩の事をよろしく願っています!

### 「保護者見学会」開催



6月4日(土)、「平成28年度保護者見学会」を開催しました。  
この行事は1年生の保護者様にとっては、入学後2か月が経過し学園生活に慣れてきた様子を、上級生の保護者様には、就職活動や国家資格取得に向けての取り組み状況等、ご子弟の成長した様子を確信頂く内容となっております。  
この日は、学園からの教育内容や就職状況の説明と、授業参観・各クラス担当としての個別懇談等が行われ、保護者の皆様にとっても、ご子弟の家庭内とは違う一面も感じ取ってもらった事が出来た1日でした。  
(参加された保護者様の感想)  
入学した時は、親も本人も少し不安な面もありましたが、今日の授業の様子を見ると楽しそうに実習授業に取り組んでいて、ちょっと安心しました。友達もたくさん出来たようで、これからは勉強やそれ以外のことも益々頑張ってくれそうに楽しみです。

### 【寮行事】市内清掃ボランティアに参加しました



5月29日(日)、学生寮恒例の「市内清掃ボランティア」に参加しました。この行事は学園がある大阪狭山市の各自治会単位で取り組まれているボランティア活動「市内清掃」に寮生と教職員が一緒に参加しているイベントです。  
この日は、学園や学生寮付近の歩道や街路樹、児童公園等をグループに分かれて清掃しました。番目に付いたのが、国道交差点付近の「タバコの吸い殻」やドリンク類の「ペットボトル・空き缶」でした。  
地域住民の方々からは「いつも御苦労さま!」と声を掛けて頂き、学生はお早うございませう!と元気な挨拶で返していました。皆で力を合わせて約1時間、軽トラック1台分のゴミ袋の山が出来、学園周辺の街は綺麗を取り戻しました。次回は11月に実施されます。引き続きがんばりましょう!

ホンダ学園Facebookページ いいね!をください。

Google ホンダ学園 Facebook

YAHOO! JAPAN ホンダ学園 Facebook

学園での日常生活や、学生の様子など様々な記事を掲載していきます。皆さん是非見て下さいね。



Yahoo!もしくはgoogleで検索してください。キーワードは、「ホンダ学園」と「Facebook」。※単語間は英数半角のスペースを入力してください。